

19. Juni 2019, von Michael Schöfer Mal wieder Krokodile im Badesee

Wir haben wieder Sommerloch-Zeit, denn in Kirchheim unter Teck (Kreis Esslingen) will eine Spaziergängerin im Badesee drei kleine Krokodile gesehen haben. Der Badesee ist vorsorglich gesperrt worden. Krokodile in Badeseen sind hierzulande ein beliebtes Thema fürs Sommerloch. "Kein Sommer in Deutschland ohne Krokodil im See", titelte die Welt schon 2012. Angeblich sieht irgendjemand in irgendeinem Badesee ein Krokodil, das garantiert beim Baden zumindest ein ungutes Gefühl. Ob man jemals ein echtes Krokodil gefunden hat, entzieht sich meiner Kenntnis. Wahrscheinlich nicht, denn die Schlagzeile "Krokodil zerfleischt Badende" wäre kaum zu übersehen.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2708.html